

Hans Werner Mahr  
Holzhausenstraße 5  
60381 Frankfurt

Frankfurt, 22.10.2015

Sehr geehrter Herr Gerstel,

ich danke Ihnen für die Empfehlung des neuen XR47Plus.

Seit der ersten Einnahme vor 3 Wochen verspüre ich täglich einen verbesserten Zustand meines körperlichen und geistigen Allgemeinzustandes.

Die Wirkungen der Aminosäuren merke ich sehr schnell und ich fühle mich den ganzen Tag wacher und konzentrierter, so dass ich meine tägliche Arbeit wesentlich aktiver gestalten kann.

Besten Dank für Ihre Empfehlung. Gerne werde ich im Freundes- und Bekanntenkreis entsprechend Werbung für ihr tolles Produkt machen.

Beste Grüße

H.W. Mahr